



13 Pièces

496 m²

Réf. 87084175

2 350 000 €

Bury

Maison à vendre (60250)

POLO PROPERTIES
INTERNATIONAL LUXURY REAL ESTATE

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Derrière sa majestueuse grille d'honneur, au cœur d'un parc paysager clos de murs d'environ deux hectares, ce remarquable manoir du XVIIIème siècle dévoile toute la noblesse de son architecture et l'élégance intemporelle de son art de vivre. À quelques minutes seulement des plus belles forêts de la région, de golfs renommés, de tables étoilées et de marchés de caractère, cette propriété confidentielle conjugue avec une rare harmonie prestige, sérénité et proximité immédiate de Paris. Dès l'entrée, la demeure impressionne par la générosité de ses volumes et la qualité exceptionnelle de sa ...

Behind its majestic grand gate, in the heart of a walled landscaped park of about two hectares, this remarkable 18th-century manor reveals the nobility of its architecture and the timeless elegance of its way of life. Just a few minutes away from the region's most beautiful forests, renowned golf courses, starred restaurants, and characterful markets, this discreet property combines prestige, serenity, and immediate proximity to Paris in a rare harmony. From the entrance, the house impresses with the generosity of its volumes and the exceptional quality of its transverse light. The reception ...

POLO PROPERTIES

93 rue du Faubourg Saint Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com